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Maroni: «Spero che partano i rimpatri»

Pubblicato: Giovedì 25 Giugno 2015

«Spero che finalmente ci siano i rimpatri e ci sia anche il blocco delle partenze. Mi pare che
dall’Europa arrivino segnali fortemente negativi, sono curioso di sentire qual è l’opinione del premier».

Così il Presidente delle Regione Lombardia, Roberto Maroni, entrando a Palazzo Chigi per l’incontro
con Renzi sull’immigrazione. «Permane, per quanto mi riguarda, la linea che ho indicato e cioè che non
siamo disponibili ad accogliere nuovi immigrati perché siamo al completo. Finchè continuano ad
arrivare non si può scaricare sui territori attraverso i prefetti con un atto di imperio di Roma senza
coinvolgere i territori stessi e le Regioni».

Maroni entrando a Palazzo ha risposto ai giornalisti che gli hanno chiesto un commento sulle
richieste dei Viminale ai prefetti per l’accoglimento di altri immigrati.
«Questo metodo non funziona, crea reazioni, tensioni e una situazione ingestibile, da qui la nostra
reazione. Bisogna cambiare metodo, confidiamo nel fatto che Palazzo Chigi possa modificare
l’atteggiamento del Viminale. Vedremo».
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